
5№42 (85), ВТОРНИК, 25 ДЕКАБРЯ 2001 Г.

Олег
ЗАЙОНЧКОВСКИЙ

Сергей
БУРЛАКА

Эдуард ПИСКУН

Олег ЛАЗАРЕВ
Сергей
СТАРОДУБЕЦ

Михаил
ТКАЧУК

Александр ЯРЦУН
(Владислав ОРЛОВ)

Василий
МОКАН

Дмитрий
НОВИКОВ

Александр В.
НИКИФОРОВ

Иван
БАБАЕВ

«ÑÈÃÍÀË»-2001

Пять лет, как один день

Минувший сезон в пятилетней
истории «Сигнала» сложился для
подопечных Игоря Корнийца дос-
таточно непросто. В апреле пере-
стало биться сердце главного тре-
нера команды Игоря Иваненко, а
осенью даже появились слухи о
возможном развале команды. И

все-таки команда довела этот се-
зон до логического конца, завое-
вав третьи в своей истории сереб-
ряные медали чемпионата облас-
ти. Что же касается разговоров о
расформировании команды, то
спешим успокоить болельщиков
«Сигнала» – слухи о преждевре-
менной кончине этого коллектива
были явно преувеличены. По
крайней мере, как отметил прези-
дент футбольного клуба «Сигнал»
Виктор ДАВИМОКА, в историю
«Сигнала» будет вписано еще не-
мало ярких побед...

– «Сигнал» был, есть и будет, –
подчеркнул Виктор Николаевич.

Что касается оценки команде за
минувший сезон, то президент
клуба высоко оценил выступление
своих подопечных в 2001-м, по-
ставив им «пять»...

– А кого вы считаете лучши-
ми игроками в своей команде?

– Прежде всего, я бы отметил
Василия Мокана, который по-на-
стоящему ярко сыграл в минув-
шем году. Вообще, мне приятно,
что цвета нашего коллектива за-
щищают футболисты, в прошлом

Из досье «ОДЕССА-СПОРТ»
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«СИГНАЛ» после блестящей победы на Международном турнире полицейских сил в итальянской Равенне
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Виктор ДАВИМОКА: «В историю
«Сигнала» будет вписано немало ярких побед»

На тренерском мостике Игоря
Васильевича Иваненко сменил
другой Игорь Васильевич  –
КОРНИЕЦ, под руководством ко-
торого «Сигнал» стал победите-
лем Международного турнира
полицейских сил в итальянской
Равенне и завоевал серебряные
медали чемпионата Одесской
области. И все же несмотря на
достаточно серьезные успехи на
тренерском поприще, Игорь Кор-
ниец не скрывает, что еще хотел
бы продолжить карьеру профес-
сионального футболиста...

– Несмотря на то, что уже дос-
таточно продолжительное время

вынужден был находиться вне
игры, что было связано с травмой
– разрывом ахиллового сухожи-
лия, я бы хотел продолжить про-
фессиональную игровую карье-
ру, – рассказывает Игорь.

– А есть реальные варианты
продолжения карьеры?

– В общем, да. Я пока, правда,
не могу говорить с определенной
долей конкретики.

– И тем не менее одесские
болельщики привыкли вас ви-
деть в качестве наставника
футбольного коллектива. Вы,
кстати, тренерское лицензи-
рование проходили?

– Когда я был играющим тре-
нером в запорожском «Торпедо»,
клуб направлял меня в Киев как
раз на тренерское лицензирова-
ние, но тогда до этого дело так и
не дошло.

– Игорь, какую оценку вы бы
поставили своим подопечным
за минувший сезон?

– Выше «четверки», пускай и
твердой, команда, считаю, не
заслужила. Главным образом по-
тому, что не выполнила задачу,
которая была поставлена перед
ней до старта сезона. А задача у
«Сигнала» всегда только одна –
первое место. И так будет, пока
будет существовать эта команда.

– Назовите лучший и худший
матч «Сигнала» в этом чемпи-
онате?

– Лучший матч в этом сезоне
«Сигнал» провел в Измаиле про-
тив местного «Дорожника», где
хозяева дали нам серьезный бой,
но в итоге именно мы празднова-
ли победу со счетом 4:2. Что ка-
сается худшей нашей игры, то
это, безусловно, матч против

Игорь КОРНИЕЦ: «Выше «четверки»
за сезон команда не заслужила...»

выступавшие на самом высоком
уровне. Я рад, что сегодня «Сиг-
нал» ассоциируется с именами
Александра Никифорова, Василия
Мокана и Игоря Корнийца. Мне бы
хотелось также, чтобы в рядах
«Сигнала» выступали и игроки
уровня Владимира Заярного.

Говоря о задачах на будущий
год, Виктор Николаевич отметил,
что «Сигнал» будет бороться толь-
ко за первые места. А о победе в
международном турнире полицей-
ских в итальянской Равенне пре-
зидент «Сигнала» говорит с не-
скрываемой гордостью, что, впро-
чем, понятно. Ибо команда защи-
щала на этом турнире флаг Укра-
ины, и своей яркой игрой застави-
ла еще раз заговорить о нашей
стране с уважением. В Италии,
кстати говоря, Украину теперь уз-
нают не только по Андрею Шев-
ченко и киевскому «Динамо», но и
по Одессе и «Сигналу». В буду-
щем, кстати, не исключено, что
турнир подобного ранга будет
проводиться и в Украине.

256 ДНЕЙ БЕЗ ИВАНЕНКО
Потеря года

Прошло уже 256 дней со дня смерти главного тренера Игоря
Васильевича ИВАНЕНКО. 14 апреля 2001 года перестало бить-
ся сердце этого без преувеличения великого человека, оста-
вившего ярчайший след в истории одесского футбола. Стоит
ли говорить, что смерть Игоря Васильевича стала для «Сигна-
ла» невосполнимой потерей...

19 декабря 2001 года, за день до празднования 10-летнего
юбилея украинского ГАИ, состоялся товарищеский матч памя-
ти Игоря Иваненко, в которой встретились одесский «Сигнал»
и команда «ИВАН». Наверное, символично то, что победу (4:1)
в этой игре праздновала команда, которой Игорь Васильевич
отдал последние годы своей жизни.

«ОДЕССА-СПОРТ» чтит память этого замечательного челове-
ка, равно, как и других одесских футболистов, которых не ста-
ло в уходящем году. Среди тех, кого уже нет рядом с нами, но
они всегда останутся в наших сердцах, помимо Игоря ИВАНЕН-
КО, Виталий СЫРОМЯТНИКОВ, Александр АВДЕЕВ, Омар МИШ-
КОВ, Евгений ГОРБУНОВ...

Начальник команды «Сигнал»
Владимир ПАВЛИНОВ стоял у ис-
токов создания команды, ставшей,
пожалуй, рекордсменом по количе-
ству завоеванных трофеев всего за
пять лет ее существования...

– Владимир Григорьевич, ка-
кую оценку вы бы поставили
«Сигналу» за минувший сезон?

– Твердую «четверку». Хотя, ко-
нечно, для команды этот сезон сло-
жился крайне непросто. После пер-

вого круга команду покинули во-
семь человек основного состава, и
нам было объективно трудно бо-
роться за победу в чемпионате.

– Лучший и худший матчи
«Сигнала» в этом сезоне?..

– Лучший и, вместе с тем, слож-
ный и напряженный матч мы прове-
ли в Измаиле, где по ходу встречи
дважды уступали в счете «Дорожни-
ку», но в итоге все же праздновали
победу – 4:2. Худшая же наша игра
– дома против «Днестра», когда на
поле стадиона Политеха месили
болото и, естественно, не показали
все свои лучшие качества.

– Назовите лучших игроков и
тренеров чемпионата?

– Среди лучших игроков я бы на-
звал наших Мокана, Ткачука и Лаза-
рева. А среди тренеров я бы выде-
лил наставника «Атлетика» Григо-
рия Балакана и СКА – Владимира
Князева.

– Если бы «Сигнал» выступал
во второй лиге национального
первенства, то...

– ... попытался закрепиться сре-
ди крепких середняков.

– В этом году «Сигнал» второй
раз в своей истории стал побе-
дителем Международного тур-
нира полицейских сил в итальян-
ской Равенне...

Владимир ПАВЛИНОВ: «Минувший
сезон сложился крайне непросто»

– ... и очень хотелось бы сделать
хет-трик. Кстати говоря, Стефано
Бандини, являющийся ответствен-
ным за проведение этого турнира,
говорил о том, что традиции турни-
ра будут продолжены. Так что есть
надежда, что и в 2002 году «Сигнал»
вновь совершит путешествие в Ита-
лию.

– Каким вы видите «Сигнал» в
2002 году?

– Сложно сказать. Но думаю, что
команда вновь будет бороться за
самые высокие места. Других задач
перед командой никогда не ставит-
ся. Сейчас команда находится в от-
пуске. 27 декабря состоится на-
граждение наших футболистов се-
ребряными медалями чемпионата
области. Также мы отметим ребят с
победой в Международном турнире
полицейских сил и поздравим с на-
ступающими праздниками.

Что же касается межсезонной
подготовки, то в наших планах про-
ведение товарищеских матчей с
профессиональными коллектива-
ми. Есть предварительная догово-
ренность с южноукраинской «Олим-
пией ФК АЭС», провести две конт-
рольные встречи в Южноукраинске
и в Одессе. Кроме того, не исклю-
чен вариант нашего участия в тур-
нире «Південна Перлина»...

«Днестра» в первом круге чемпи-
оната, который состоялся в
Одессе на стадионе Политехни-
ческого университета. Командам
пришлось играть в жуткой грязи.
Удовольствия от таких игр полу-
чить нельзя.

– Кто, по-вашему, является
лучшим игроком чемпионата?

– Я не могу говорить за игро-
ков всех команд-участниц обла-
стной лиги. А вот в составе «Сиг-
нала» выделю Васю Мокана,
Мишу Ткачука и Олега Лазарева.

– А кого бы вы отметили сре-
ди своих коллег по тренерско-
му ремеслу?

– Я бы отметил, прежде всего,
наставника одесского СКА Вла-
димира Князева, который привел
молодую армейскую команду к
завоеванию Кубка области имени
Трусевича. Также я бы отметил
главного тренера великомихай-
ловского «Атлетика» Григория
Балакана.

– На что мог бы претендо-
вать «Сигнал», если бы высту-
пал во второй лиге националь-
ного первенства?

– При необходимом подборе
игроков и достаточном финанси-
ровании, можно говорить о ка-
ких-то задачах. В противном слу-
чае мечтать о чем-то серьезном
команде нет смысла. Но в прин-
ципе, думаю, что попытались бы
побороться за одно из мест сре-
ди крепких середняков лиги. Кста-
ти говоря, если бы собрать в одну
команду всех сильнейших на дан-
ный момент футболистов, которые
есть в Одессе, можно было со-
здать команду, которая входила бы
в пятерку сильнейших команд пер-
вой лиги первенства страны.

Футбольный клуб «СИГНАЛ» за помощь, которая оказывается команде, искренне благодарит:
директора объединения «Новая реальность» Ивана Сергеевича ДАВИДЕНКО,
директора ООО «Дарл» Игоря Олеговича ДАНИЛОВА,
директора СП «Биг-Борд» Анатолия Васильевича МИРОШНИЧЕНКО,
директора СП «Керама-Кале» Александра Васильевича ДУБРОВСКОГО,
директора представительства «ASCOT-FF International» Юрия Юрьевича САМСОНОВА.

В канун Нового года и Рождества Христова «Сигнал» поздравляет всех своих спонсоров,
а также болельщиков и читателей газеты «ОДЕССА-СПОРТ» с праздниками,
желает всем процветания в делах, счастья, здоровья, мира и удачи!

Материал подготовил Юрий УСАТЮК, «ОДЕССА-СПОРТ»


